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生駒市医療介護連携ネットワーク協議会 

令和元年度 第１回 認知症対策部会 会議録 

開 催 日 時 令和元年 5 月 25 日（土） 午後 4 時 10 分～午後 4 時 45 分 

開 催 場 所 たけまるホール 研修室１・２ 

出 席 者 

（委 員） 

 

山上部会長、中溝副部会長、石井委員、徐委員、川田委員、古田委員、湯川委員、

川端委員、中田委員、松村委員、馬庭委員、竹田委員、田中委員 

 

事 務 局 
後藤地域包括ケア推進課長、渋谷地域包括ケア推進課主幹、 

田村地域包括ケア推進課係員 

傍 聴 1人 

案 件 

(1) 部会長選出・副部会長指名 

(2) 認知症対策部会平成 30 年度活動報告書について  

(3) 認知症対策部会令和元年度スケジュールについて 

(4) 認知症初期対応事例集を用いた多職種連携研修会の企画について 

資 料 

 

令和元年度 第 1 回認知症対策部会 会議次第 

資料 1 生駒市医療介護連携ネットワーク協議会開催要項及び認知症対策部

会に関する規程 

資料 2 認知症対策部会員名簿 

資料 3 平成 30 年度認知症対策部会活動報告書（案） 

資料 4 令和元年度認知症対策部会スケジュール（案） 

 

議        事        の        経        過 

発 言 者 発 言 内 容 

 

 

 

1 開会 

 

 

2 認知症対策部会について 

事務局 

 

 

 

部会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

（資料 1に基づき説明） 

 

 

3 部会員のご紹介 

 部会員自己紹介 

 

 

4 案件 

案件(1) 部会長選出・副部会長指名 

 委員の互選により山上委員を部会長に選出。 

 山上部会長、中溝委員を副部会長に指名。 
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事務局 

 

案件(2) 認知症対策部会平成 30年度活動報告書について 

案件(3) 認知症対策部会令和元年度スケジュールについて 

（資料3・資料4に基づき説明） 

  

部会長 ご説明いただきました。今回からの皆さんは、なかなか掴みきれないところ

もあるかと思います。 

多職種連携研修にご参加いただいた委員さんもいらっしゃるかと思います。

初期対応事例集は、対応の成功例等についてまとめさせていただいたもので

す。認知症カフェも訪問させていただきましたね。 

  

事務局 市内４か所のカフェに委員の皆様に手分けしてご参加いただき、第４回の会

議で報告していただきました。 

  

部会長 初期対応事例集は、個人が特定されないように事務局で事例に手を加えてい

ただいていますが、あまり変えすぎるとその事例に即したように理解できるの

か、という点はあるかと思います。 

 

事務局 

 

部会長 

 

 部会長ご指摘のとおりかと思います。 

 

事例集の第 3 章「多職種が関わるポイント」については、皆の意見をまとめ

ていただき、よくできていると思うのですが、「あくまで助言内容等を整理し

たもの」との記載があります。 

これはあまり公にするものでもない、ということでしょうか。 

 

事務局 

 

 

 

部会長 

 

派遣元の団体としての公式見解ではないことから、委員の意見として扱って

欲しいとのご意見をいただきましたので、そのような注釈を入れさせていただ

きました。 

 

ほかにご意見がなければ、この形で後の協議会で報告させていただきます。 

 

 

事務局 

 

 

 

 

部会長 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

案件(4) 認知症初期対応事例集を用いた多職種連携研修会の企画について 

（説明） 

・日程は会場の都合により、11 月 16 日(土)でお願いしたい。 

・当市の認知症初期集中支援チームにご協力いただいている、やまと精神医療

センターにもオブザーバーとしてご協力いただくことを提案したい。 

 

昨年度の会議では、この事例集を使って研修会をしようという話をしていま

した。どのような研修をするか、皆様からご意見をいただきたいと思います。 

事例全てを使わなくとも良いですよね。 

 

事例集自体は、研修前に皆に配付されるため、皆さん結論を読まれて研修に

臨まれると思います。 

多職種として、この課題に関して私たちならこんなことができる、というこ

とを話し合ったり、こんな社会資源があれば、もう少し助かったのではないか、

といったことを好きに出し合って、アイデアを拾っていくというものも面白い

のではないでしょうか。 
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部会長 

 

 

 

ありがとうございます。確かに皆さん読んで研修に臨まれたら、事例集にあ

るような意見しか出ないかもしれませんね。 

次回の会議でも考えたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

5 閉会 

  

 


